

Sun Chemical presenta la gama Streamline ESL 2 de tintas ecosolventes de bajo olor

15-09-2015

Me gusta Compartir

1

Sun Chemical, la empresa líder global en la fabricación de tintas y pigmentos, presenta hoy la gama Streamline ESL 2 de tintas ecosolventes, que han sido diseñadas específicamente para su uso como alternativa directa a las tintas Roland Eco Sol Max II en la serie Roland Pro 4 (XF 640, XR 640, Versa Express RF 640 y Versa CAMM VSI) de impresoras de gran formato ecosolventes.

Streamline ESL 2 es la última incorporación de Sun Chemical a la gama de productos Streamline que utilizan la plataforma de soluciones químicas ecosolventes HPQ-LO (Alta calidad de impresión - Bajo olor), que proporciona una ventaja significativa a los impresores que trabajan en entornos confinados. La serie de tintas de siete colores incluye CMYK con una tinta revisada amarilla sin níquel, cian claro, magenta claro y una nueva tinta de negro claro. La gama cromática de la serie ESL 2 se corresponde exactamente a la de la serie de tintas Roland Eco Sol Max II, lo que elimina la necesidad de recrear nuevos perfiles al realizar la conversión desde las tintas originales. Además, estas tintas se pueden entremezclar con las tintas Roland para una transición sencilla y sin residuos.

James Gould, responsable de productos y posventa digital de Sun Chemical, comenta:

"Para garantizar la reproducción exacta con las tintas Roland, en el desarrollo de la gama ESL 2 hemos incluido la selección de un pigmento amarillo totalmente revisado, así como la introducción del negro claro".



Continúa James: "Las tintas han sido sometidas a pruebas rigurosas, tanto internamente como en localizaciones beta de clientes de toda Europa, con el fin de garantizar una formulación de tintas robustas capaces de ofrecer los máximos estándares en múltiples configuraciones de impresión y tipos de sustratos. Asimismo, los resultados han demostrado que la gama ESL 2 ofrece una excelente durabilidad en exteriores y es superior a las tintas Roland en cuanto a resistencia al alcohol en la impresión sobre soportes adecuados, garantizando de este modo el mantenimiento sostenido de la calidad de los gráficos de los clientes. Por eso, estamos seguros de que los usuarios de Roland Pro 4 reconocerán que la gama ESL 2 supera al resto de tintas en cuanto a calidad de impresión y rendimiento, lo que les permitirá sacar el máximo partido a la generación más reciente de dispositivos ecosolventes de Roland".

La gama ESL 2, desarrollada y fabricada en la sede central global de Sun Chemical situada en Midsomer Norton (Reino Unido), donde se fabrican las soluciones para inyección de tinta, está disponible en cartuchos de 440 ml y en botellas de tinta de 1 litro. Estas se pueden utilizar en la gama Streamline de Sun Chemical de sistemas de alimentación de tinta a granel, que han sido diseñados específicamente para cumplir las exigencias de rendimiento de las impresoras Roland Pro 4, y para mejorar la productividad y reducir los costes para los clientes. Sun Chemical seguirá suministrando su popular tinta ESL HPQ LO a los clientes que utilicen las plataformas consolidadas Pro 2 y Pro 3 de Roland.

Google Drive for Work

Almacenamiento online ilimitado, documentos, hojas de cálculo, etc.

